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Il Giorno 07 novembre 2024 alle ore 21:10 presso la Sala Consiliare del Comune si è riunita la 

Consulta Est convocata ai sensi del Regolamento Comunale con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Insediamento della consulta  

2. Elezione del Presidente, del Vicepresidente e del Segretario 

3. Varie ed Eventuali 

 

Sono presenti: 

- Claudio Scaccabarozzi 

- Elena Raimondi 

- Angelo Grasso 

- Andrea Porro 

 

Assenti: 

- Tiziana Colombo  Giustificata 

 

Dopo una breve introduzione ai partecipanti, il Sindaco procede alla votazione del Presidente, del 

Vicepresidente e del Segretario della Consulta Est. 

 

Vengono eletti: 

-  Presidente: Scaccabarozzi Claudio 

- Vicepresidente: Raimondi Elena 

- Segretario: Grasso Angelo 

 

Dopo l’elezione, il Sindaco passa la parola al neoeletto Presidente, il quale ringrazia i partecipanti e 

gli elettori che hanno dato il loro appoggio per la creazione della consulta. 

Dopo una breve lettura del regolamento, il Presidente fa notare che la consulta, oltre a raccogliere 

le informazioni dai cittadini e comunicarle al Comune, ha anche facoltà di contattare altri enti per 

analizzare interventi sul territorio.  

È stato chiesto ai partecipanti al termine del discorso cosa ci si aspetti da una consulta, ma nessun 

commento è emerso. 

 

Viene poi chiesta all’amministrazione quando sarà disponibile una casella di posta elettronica per 
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interscambio delle informazioni. Viene confermato che a breve sarà disponibile sia la mail 

istituzionale che la pagina Facebook relativa alle consulte di tutto il paese. 

 

Viene passata la parola alla Vicepresidente Raimondi Elena, la quale inizia ad esporre quali saranno 

le prime iniziative che si vorranno intraprendere per le prossime festività natalizie. Si vorrebbe 

lanciare l’iniziativa “Addobba il tuo quartiere” per cercare di coinvolgere le persone attivamente a 

rendere più colorato e luminoso il quartiere.   

Lasciando libera iniziativa ad ognuno, si è pensato di organizzare due momenti per poter fare dei 

laboratori creativi con i bambini e un momento per addobbare con l’aiuto del Comitato Genitori il 

cortile di palazzo Rasini prima della giornata dedicata alle Associazioni del territorio. 

È stata proposta la raccolta di materiale di riciclo in biblioteca in appositi contenitori. 

Durante la riunione è stata richiesta anche la compilazione di un piccolo questionario indirizzato ai 

residenti della zona est per una stima dei componenti del quartiere. 

È stato ribadito più volte che quanto verrà fatto dalla consulta est sarà condiviso con le altre consulte, 

a tal proposito è stato chiesto una mail di riferimento ai candidati delle altre consulte. 

Considerata l’ufficializzazione, è stata confermata dal Sig. Lanzanova la piena disponibilità di 

usufruire dei locali comunali per organizzare future riunioni previa compilazione dei relativi moduli. 

Vengono ringraziati gli sponsor per i gadget promozionali: IM service per le penne e Sofia -sg home 

made per i portachiavi. 

 

Viene chiesto ai presenti se ci sono richieste specifiche. Non ricevendo segnalazioni e terminati gli 

argomenti all’ordine del giorno la riunione si chiude alle ore 21:40. 

 

 

 

Il Presidente         Il Segretario 

Claudio Scaccabarozzi        Angelo Grasso 

(firma omessa ai sensi dell’art. 3 del D.Lgs. n.39/1993)                                             (firma omessa ai sensi dell’art. 3 del D.Lgs. n.39/1993) 

 

 


